



2023年 3月号

愛媛県立北宇和高等学校

<https://kitauwa-h.esnet.ed.jp/>

[3月]

日	曜	行事内容	
1	水	卒業証書授与式 生徒会誌「北辰」発行 PTAだより②発行	
2	木	考査返却特別時間割① 全校集会	朝 読
3	金	考査返却特別時間割②	
4	土		
5	日		
6	月	午前中 40分授業 午後入試準備	書
7	火	県立高校一般入試(1日目) <校納金>	
8	水	県立高校一般入試(2日目)	
9	木	えひめ未来マイスター研修(1-3・3-6限) 思春期教室(2年生6限体育館)	朝 読 書
10	金		
11	土		
12	日		
13	月	7限なし	朝 読 書
14	火	40分授業	
15	水	午前中授業(①~④40分+清掃) 総合的な探究の時間発表会(2年生)	
16	木	県立高校一般入試(追検査) 午前中授業(①~④40分+清掃)	
17	金	午前中授業(①~④40分+清掃)	
18	土	JRグループダイヤ改正	
19	日		
20	月	終業式 合格発表(10:00~)	
21	火	(春分の日)	
22	水		
23	木	合格者登校日	
24	金		
25	土		
26	日		
27	月	離任式	
28	火		
29	水		
30	木		
31	金		

卒業生からのメッセージ

いよいよ卒業式! ということで卒業生からのメッセージの一部を紹介いたします。

1 保護者の方に向けてのメッセージ

- ・送り迎え、お弁当、沢山話を聞いてくれてありがとう。
- ・これまでたくさんサポートしてくれてありがとうございました。部活や勉強を頑張れたのは2人のおかげです。これからは親孝行できるように頑張ります。
- ・三年間色々ありがとうございました。朝練がある時はそれに間に合うようにお弁当を準備してくれたり、試合会場まで車で送ってくれたり、応援してくれたり、時には、ぐちを聞いてくれたりして支えてくれました。3年間頑張れたのは親のおかげです。これからも迷惑をかけるとは思いますが、よろしくをお願いします。
- ・言うことは聞かないし、やらかしまくりで迷惑を沢山かけてきたけど、毎日朝早くからお弁当を作ってくれてありがとう。これからも迷惑をかけるつもりやけん、離れとつてもよろしくねん。
- ・今まで育ててくれてありがとうございました。辛い時や苦しい時に支えてくれてありがとうございました。大学へ進学しても困らせてしまうことがあるかもしれませんが今まで恩返しができるよう、しっかり学びたいと思います。社会人になるまで、もう少しよろしくをお願いします。
- ・18年間育ててくれてありがとう。まだまだお世話になりますが、自分の信念を曲げずに歩いてゆこうと思います。
- ・小学校6年、中学校3年、高校3年合わせて12年間ありがとうございました。専門学校での2年は心配かけないよう頑張ります。応援よろしく!!
- ・3年間お弁当ありがとう。機嫌が悪い時に当たってすみませんでした。また迷惑をかけるかもしれないけどよろしくをお願いします。
- ・お母さん、お弁当や送り迎えをいつもありがとう。学校の話聞いてくれたり、アドバイスしてくれたり、本当に嬉しいです。お父さん、いつもお仕事お疲れ様です。車の免許のことを気にかけてくれたり、大事なイベントがあると「がんばれ」と言ってくれるので嬉しいです。
- ・3年間朝は早くて夜は遅かったのに、送り迎えをしてくれてありがとう。4月からは、一人暮らし頑張ります。
- ・ここまで不自由なく元気に育ててくれてありがとう。家からは出て離れて暮らすけど、困った時はお互い様で強く元気に笑顔で頑張っていこうね!
- ・3年間、本当にありがとう。困ったことがあった時、悩んだ時、寄り添って話を聞いてくれてありがとう。その言葉で何度も助けられたよ。これから実家を出て一番不安にさせるかもしれないけど、私なりに一生懸命頑張るので、応援よろしくをお願いします。
- う。これからは、一人でできるように頑張ります。
- ・3年間迷惑たくさんかけたけど、毎日ありがとう。これからもよろしくをお願いします。
- ・たくさん迷惑かけたけれど、これから恩返しできるように頑張ります。
- ・弁当とか色々な面でサポートしてくれてありがとうございました。
- ・今までありがとうございました。社会人になっても頑張ります。

※裏面に続きます。

卒業生からのメッセージ(続き)

2 後輩(在校生)に向けてのメッセージ

- ・たくさんの思い出ができてよかったです。ありがとうございました。
- ・高校生の時にしかできないことをやり切ってほしい。
- ・生徒会長として何もできていなかったと思うけど、ついてきてくれてありがとう。大変なこともあると思うから、あきらめずに前に進んでください。
- ・困った時に頼りにしてくれてありがとうございました。頼ってもらえる先輩になるのが私の夢だったのでとても嬉しかったです。またいつでも頼ってください。これからの高校生活も頑張ってください。
- ・たくさん話しかけてきてくれてありがとう。残りの生活も頑張ってください。
- ・勉強と部活頑張ってください。
- ・弓道部の皆さん、優勝してください。
- ・主に部活の後輩たちへ。部活でのプレーや先輩として残せたものは薄かったかもしれないけど、思い出として心の中に濃く残りました。ありがとう。頑張れ。
- ・全然教えてあげられなくてごめん。あっという間にぐんと伸びてびっくりしました。これからはがんばれ!
- ・部活頑張れよ。
- ・進学後も目標に向かって頑張るので、みんなも目標や夢に向かって頑張れ!
- ・勉強も部活も頑張ってください。
- ・いつも元気で可愛い皆が大好きです!
- ・ひろみ大好き。
- ・1年間は長いようでも短く感じる。だから1年1年を大切な時間にしていくようにしてください。
- ・3年間、辛いこと、楽しいこと、たくさんありますが、僕にとっては、最高の3年間でした。卒業まで、何事にも一生懸命取り組んで頑張ってください。
- ・卒業まで頑張ってください。
- ・高校生活長いと感じるかもしれないけど、終わってみれば一瞬なので、悔いだけは残さないようにして下さい。
- ・2年生の皆さんは来年最高学年になるので、頑張って後輩を引っ張って行ってください。

3 先生に向けてのメッセージ

- ・楽しむことにも全力で、厳しく指導してくれるときもあって、私たちは成長できました。
- ・先生のクラスになれて良かったです!ありがとうございました!
- ・3年間で、たくさん学ぶことができました。分からないことを分かるまで教えていただいたり、とても自分のためになりました。ありがとうございました。
- ・迷惑をかけましたが、ここまで引っ張っていただき、ありがとうございました。
- ・3年間お世話になりました。いつでも笑顔で話しかけて下さったり、寄り添って下さり、本当に支えになりました。4月から将来に向けて頑張りますので応援のほどをよろしくお願いいたします。
- ・3年間お世話になりました。とても楽しく学校生活を過ごすことができました。就職先では自分の目標を目指して頑張ります。今まで一番大好きな先生です。ありがとうございました。
- ・お世話になりました。お元気です!!
- ・農業について教えていただきありがとうございます。次の学校でもよりいっそう農業について深く学んでいきます。
- ・進学でいろいろお世話になりました。3年間ありがとうございました。

- ・色々と迷惑をかけてすみませんでした。
- ・いろいろ迷惑をかけてすみませんでした。仕事頑張ってください。
- ・勉強頑張ります。
- ・とても楽しいクラスでした。卒業するのは本当に悲しいけど、またこのメンバーで集まれたらいいな。
- ・とても助かりました。
- ・先生のおかげでいろいろなことを経験できました。最後まで熱心に指導してくださってありがとうございました。
- ・3年間お世話になりました。
- ・辛い時に声をかけてくれた先生のおかげで将来したいことも見つかって、最後まで学校にも通えました。1年間だったけど、保護者よりも保護者みたいでした。(笑)濃い1年をありがとうございます♡
- ・沢山のことを教え、寄り添ってくださってありがとうございました。
- ・3年間ありがとうございました。先生方にはたくさんのお話を教わったし、悩んでいるときには相談にのっていただきました。就職や進学のことでもたくさんサポートしてくださりありがとうございました。新しい環境になっても頑張ります。

4 いろいろなメッセージ

- ・(3年生の皆へ) 約3年間、本当にありがとうございます。話したことない人もいますが、みんなと出会えてよかったです。
- ・(友達へ) 3年間ありがとう。ぶつかって泣いて、楽しくて笑って、毎日学校に行くのが当たり前になっていました。進路はバラバラだけどそれぞれの道でがんばろう!
- ・(友達へ) 困っている時、落ち込んでいる時、横で優しく寄り添ってくれてありがとう。高校に入ってから一番の親友です。これからはよろしくね。卒業おめでとう。
- ・(友達へ) 強く生きていこうね
- ・(友達へ) 僕の健康を心配してくれてありがとう。
- ・(友へ) 心を燃やせ。
- ・(友達へ) 3年間ありがとう。これからは、いろいろあると思いますが、ずっと仲良くしてください。

3年生の皆さん、メッセージ ありがとうございました!

<地方創生・広報委員会の活動>

1月30日(火)に地方創生・広報委員会が、南予の高校生約1,700名が集う「えひめスーパーハイスクールコンソーシアム in 南予」において、「泉貨紙がつなぐ地域の未来」というテーマで今年度の活動内容を発表しました。絵本『ヴァリさん物語』の制作、ラッピング袋やメッセージカード等の小物製作、封蝋作り体験等について、プレゼンテーションをしました。



北宇和高校インスタグラムやっています!
こちらもよろしくお祈りします。 →

<https://www.instagram.com/Kitauwakoukou/>

